横浜中央支部 第103回「駅から散歩・鎌倉コース」開催結果報告

レポート担当幹事 平塚 直

☆ **開催日** 2022年5月26日(木)午前10時 JR横須賀線:鎌倉駅東口集合 横浜中央支部のメインイベント「駅から散歩」も今年10年目を迎え,実施回数も3ケタの 100回を超えて今回は103回目でした。今回の「鎌倉コース」は8年前の2014年と4年前の 2018年に開催しており,今回は3度目となりますが,見どころは今年の3月に鶴岡八幡宮境内にオープンした「大河ドラマ館」の見学と「鎌倉国宝館」の見学でした。

☆ 訪問コース

鎌倉駅 ⇒ 小町通り ⇒ 大河ドラマ館 ⇒ 鎌倉国宝館 ⇒ 鶴岡八幡宮 ⇒ 鎌倉駅

◇大河ドラマ館

今年 2022 年の NHK 大河ドラマ「鎌倉殿の 13 人」の放送にあわせて、その舞台である 鎌倉市に、大河ドラマの世界観が楽しめる「大河ドラマ館」が今年 3 月 1 日鶴岡八幡宮 境内にオープンしました。 来年の 1 月 9 日までです。 入館すると「鎌倉殿の 13 人」の 作品概要とあらすじや脚本家のコメントなどが展示され、デジタルサイネージでは出演者を紹介して

第103回「駅から散歩」着会検派中央支部 大河ドラマ 第103回「駅から散歩」着会検派中央支部 大河ドラマ 第103回 東内図 2022,05,26 大河ドラマ「鎌倉駅の13人」鎌倉式事館にて

いました。写真は訪問した 5月 26 日「大河ドラマ館」の入り口で撮影。

◇鎌倉国宝館

鶴岡八幡宮の境内の東側にある市立博物館です。訪問した時「北条氏展」が開催中でした。中に入ると国宝に指定された有名な仏像や掛け図や壁画などを見学しました。

◇鶴岡八幡宮

鎌倉八幡宮とも呼ばれ,鎌倉幕府を開いた源頼朝が1180年に,それまで京都の石清水八幡宮にあったものを鎌倉の地に移したもの。その12年後,頼朝が1192年に征夷大将軍になり,頼朝による鎌倉のまちづくりは鶴岡八幡宮を中心に行われました。全国の八幡社のなかで知名度も高く約800年もの

歳月と伝統が薫る境内のここかしこに,歴史の足跡や四季の趣きを感じました。

写真は鶴岡八幡宮の階段前で撮影。

☆参加者 12名 (アイウエオ順、敬称略) 荒井嘉根男、飯田耕治郎,佐々木一三、 新谷則雄・紀子、鈴木隆雄、武枝 博、 平塚 直、弘海昭雄、前田房江、三木吉弘、 吉田親司

